
Bürgerinfo Sicherheit 
Daseinsvorsorge in der Seestadt sichern


•	 uns ist die Zuverlässigkeit der 
Sicherheitsdienstleister Feuerwehr und 
Rettungsdienst auch in Zukunft wichtig, 


•	 der Katastrophenschutz soll zügig 
ausgebaut werden,


•	 mehr Polizisten sollen in der Seestadt ihren 
Dienst leisten, 


•	 die Stärkung des Gesundheitsamts, um für 
künftige Infektionslagen noch besser gerüstet zu 
sein, 


•	 und wir 
wollen das 
Klinikum 
Reinkenheide mit 
einem Integrierten 
Notfallzentrum, 
einer Portalpraxis 
sowie einer 
Hauptabteilung für 
Mund, Kiefer, 
Gesicht ausstatten. 


Ihre Vertreter der 
Nord.SPD für 
Sicherheit:


Martina Kirschstein-Klingner und Jörn Hoffmann


Fahrradplätze im Park 
Es wurden weitere Fahrradparkplätze im 
Speckenbütteler Park geschaffen, indem 
Fahrradanlehnbügel aus Flachstahl  an 
verschiedenen Stellen des Parks einbetoniert 
wurden.


Die Bügel aus Flachstahl sind extrem 
witterungsbeständig, um die Nachhaltigkeit 
garantieren zu können. 


Wir werden uns weiterhin bemühen, den 
Gesundheitspark für Bewohner und Besucher so 
natürlich wie möglich zu gestalten.
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Neue Columbuskaje 
Ende 2021 wurde mit den Bauarbeiten für die 620 m 
lange Columbuskaje begonnen, um die 
Kreuzfahrttouristik in Bremerhaven für die Zukunft zu 
stärken. Die neue Spundwand wird mit einem Abstand 
von 20 m zur bestehenden Kaje in die Weser gerammt.


Martina Kirschstein-Klingner, stellv. Fraktionsvorsitzende 
der SPD in Bremerhaven freut sich: „Durch diese 
Baumaßnahme wird das Land Bremen um ca. 17.000 
Quadratmeter größer“.

Lichterfest im Park Gute Arbeit im Hafen 

Digital geht nur Sozial! 
Kernelemente der Häfenentwicklung sind künftig die 
Digitalisierung und Automatisierung.

Die Beschäftigten müssen insbesondere durch 
Qualifizierung auf den Wandel vorbereitet werden, 
erklärt Jörg Zager, SPD-Hafenpolitiker. Daher ist es von 

zentraler Bedeutung, dass das Land Unternehmen wie 
Arbeitnehmer durch Beratung und Förderung 
unterstütze sowie gemeinsame Weiterbildungsangebote 
und -strategien entwickelt. „Das hilft auch den 
Betrieben, die händeringend nach qualifiziertem 
Personal suchen.
Dazu gehören Tarifverträge, Gesundheitsschutz und die 
Begrenzung der Leiharbeit im Hafen außerhalb des 
GHB.

Neues vom Bauernhausverein 
Nach langen Diskussionen hat der Bauernhausverein 
Lehe e.V. einen neuen Vorstand gewählt. Uwe Schendel 
und Sergej Strelow leiten fortan einen der ältesten 
Vereine der Seestadt. 


Die beiden musealen Bauernhöfe im Speckenbütteler 
Park werden jährlich von Tausenden besucht, müssen 
aber auch unterhalten werden. Hierfür wird Ihre 
Unterstützung benötigt. Werden Sie gerne Mitglied oder 
spenden Sie!


Mehr Infos unter: bauernhausmuseum-bremerhaven.de

Wir suchen das schönste Bild vom Lichterfest! 

Markiert uns gerne bei Instagram unter 

@speckenbuetteler_park


